



季節風

The Seasonal Wind for Employees and the families

2022年度 支社スローガン

楽しく働く！

1日が終わって、満足感があるか？

トヨタ モビリティ/パーツ株式会社 神奈川支社

〒240-0032 横浜市保土ヶ谷区法泉3丁目27番9号 発行 社内報編集委員会

10/5 小集団活動 支社発表会開催

優秀賞



経理室「OBIC6」サークル

神奈川支社本部会議室にて、2022年度小集団活動支社発表会を開催いたしました。今年度は昨年度までと違い、グループ単位での活動とし、全44サークルに活動いただきました。当日は各部での予選会を勝ち抜いた8サークルに発表いただき、動画配信も実施、理事・参与の皆様に採点いただきました。

優秀賞には、経理室「OBIC6」サークル、優良賞には、販売サポート室 パーツサポートG「ヒーロー'S」サークル、法泉管理室 第3G・業務改善G「安全第一」サークルが選ばれ、森支社長より表彰をしていただきました。経理室「OBIC6」サークルの皆様には、1月に開催されます関東ブロック 小集団活動成果発表会に参加していただきます。（人事室 山岸さん）

優良賞



販売サポート室



法泉管理室

支社発表会の様子



優良賞・敢闘賞は、発表順

賞	所属	サークル名	テーマ
優秀賞 (代表サークル)	経理室	OBIC6	OBICの効率化
優良賞	販売サポート室 パーツサポートG 法泉管理室 第3G・業務改善G	ヒーロー'S 安全第一	部品店舗 問合せの削減 身体的負荷作業の軽減
敢闘賞	商品企画室 オペレーション改善室 横浜店 販売G ジェームス新湘南台店 auショップ湘南台	TZ (ティーズ) TRIBE ONE チーム まいった！カニ～ ONE FOR ALL, ALL FOR ONE B.T.S(僕たち私たちチーム湘南台)	業務見える化の推進 集計業務の効率化 TZ商品の拡販(外版) 少人数オペレーション 端末の総販を上げる活動



10/19-20 2022年度期央トップヒアリング開催

10月19日、20日の2日間、森支社長をはじめ理事各位と部長、ブロック長が参加し2022年度期央トップヒアリングが行われました。

期央は期首に定めた方針の進捗と今後の進め方を各部長が報告、支社長をはじめとする理事各位にご意見ご指導をいただくとともに全員が取り組みを共有する場であります。

森支社長からは「納期指定などTMPとして軸となる活動の取組みや課題を共有できた。それぞれの事業に対し互いに関心をもって応援、バックアップしていくこ



う」とのお言葉を頂戴し、一同決意も新たに下期の取り組みをスタートいたしました。（経営企画室 前田室長）

名古屋本部へ応援ご挨拶 渡邊功正さん



10月1日より、外販部に応援となりました渡邊です。人員11名で仕事の内容としては、「広域ルート、(ナルネット・ロータス・seibii・新出光との協業)」「営業所機能の在り方」「部品商との連携模索」「TMC連携ビジネス」「商品政策」と「中期・数値目標」と守備範囲は少し広いのですが、全てが今後支社の皆様に関係する内容となっています。また、神奈川支社が取り組みやすいよう構築してまいりますのでよろしくお願ひいたします。

ジェームス新湘南台店 新体制スタート

ジェームス新湘南台店に10月より新たに5名のメンバーが加わり、派遣スタッフも含め17名体制となりました。新たに加わったスタッフは、皆ジェームス歴10年以上のベテランスタッフで、今まででも交流がありスムーズに溶け込んでいます。これからもチームワークの良さを武器に指定工場化・黒字化を進めていきたいと思います。（ジェームス新湘南台店 佐々木店長）



吉田知広さん



橋口亮太さん



松嶋剛彦さん



水島和哉さん



西川謙太郎さん

10/21 会社法・US-SOX法監査

US-SOX法・会社法への内部統制状況に対して、PwCあらた監査法人殿による実地往査が行われました。主な内容は、法泉倉庫での入出庫作業ならびに処分品等の適正保管、人事総務部・経営企画部の固定資産管理状況、横浜店での伝票半券の受領印の運用確認です。結果、指摘事項なく終了しました。これは皆さんのが日々ルールを順守して仕事をしている結果、そして監査当日にしっかり対応してくださった各部署担当者各位のおかげです。また、監査をフォローくださったTASK殿、本社監査部、経理部にもこの場を借りてお礼申しあげます。今後も「ルールが自分を守ってくれる」を念頭に業務に従事してまいりましょう。（経理室 笠井さん）



10/3 大卒内定式・懇親会開催

2023年度入社 大卒6名の内定式を実施しました。櫻原本部長より内定証書とお言葉を頂戴し、懇親会を実施しました。懇親会は和気あいあいとした雰囲気の中で行われ、皆さん4月の入社を楽しみにしているとのことでした。元気な姿で4月にお会いできることを従業員一同楽しみにしています。（人事室 山岸さん）



10/11 バッテリー2,000個達成 報奨懇親会



7-8月で展開した「車種専用バッテリー増販施策」「報奨懇親」を崎陽軒本店B1Fのアリババ（アリババ）で、森支社長・鈴木理事をお招きし、営業スタッフと事務局の総勢34名で開催いたしました。冒頭、支社長から「各メーカー競合厳しい中での見事な目標達成、どうもありがとうございます」とお言葉をいただきました。その後は、久しぶりの懇親会で和気あいあいと楽しい雰囲気で過ごすことができました。増販施策の結果は、目標2,000個に対して実績2,098個（達成率105%、前年比131%）で車種専用バッテリー比率も14%UP、目標を達成いただきありがとうございました。11-12月には定着化を目指し、再び増販策を展開いたしますので、「クルマに適したバッテリー」の提案強化をお願い申し上げます。（商品企画室 渡辺主幹）



auアドバイザー資格試験合格



アドバイザー試験を受験させていただきありがとうございます。練習時間を作ってくれた湘南台スタッフ、練習に付き合ってくれた江藤さんに感謝しております。普段の営業でも良い緊張感を持って懇切丁寧な接客を心掛けてまいります。
(auショップ湘南台 斎藤さん)

*アドバイザー試験・・・商品価値をお客様に提案し成約に結びつけることができるか、来店目的に対して適確にお客様のご要望に応えられているか、ロープレを通して採点されます。全国合格率：69.3%

10/13 auショップフロアオペレーション会議

販売台数を上げるために来店予約枠の見直しを目的として、auショップ緊急責任者会議を開催いたしました。午前の部は、店長・副店長に加えフロアマネージャーも交えて、目標達成に向けた来店予約枠数について見直しを行いました。必要数を確認し実際に工程管理を組んでシミュレーションを行い、各店目標達成に向けた来店予約数に変更いたしました。午後の部では、店長・副店長と『スタッフ育成を含む店舗運営の為の時間確保』を念頭に普段の業務を『店長しか出来ないもの』『副店長でも出来るもの』『スタッフが出来るもの』に仕分けを行いました。



売上処理などの定常業務は午前中に終わらせ、午後からはスタッフ育成を含めた店舗の運営に注力出来るように1日のスケジュール決めを行いました。この会議で決めた内容を全員で行い、各店端末の販売目標達成と店舗運営の時間を確保し店舗全体の販売力向上に努めてまいります。（ショップ運営室 八藤後統括MG）

10/20 「実車運転研修」開催

佐川急便研修センター自動車教習所（綾瀬）にて『実車運転研修』を開催いたしました。（受講者 計9名）交通事故・違反の防止教育として、事故を起こさない、もらわない運転、安全確認方法や車両の特性など基本操作および基本走行を実車（ハイエース）を使用して体得しました。今後も「常に安全運転意識と注意力を持った模範ドライバー」を目指し、定期的な開催をしてまいります。社内外関係なく自動車事故撲滅・違反ゼロへの取り組みをお願いいたします。（総務CSV推進室 岩松主事）



受講者の感想

『普段運転する際にいかに安全確認が出来ていなかったのかを痛感しました。』
『ハイエースなど大きな営業車に慣れておらず少し怖かったのですが、きちんと安全確認することで運転できる自信がつきました。』



10/27 「フレッシャーズフォロー研修」実施

入社から半年が経過し、フレッシャーズ9名がその間の収穫・失敗・悩みなどを皆で持ち寄りワイワイガヤガヤ共有、下期に向けた活力充填と目標設定の機会とし、脱・新人に向かってスタートの日となりました。



今回の研修では、入社からの半年間において、成功・失敗した事を振り返り、同期9名と共有をして、自分では気づけなかった事がわかり大変勉強になりました。この研修で学んだ事を今後の業務に活かしていきます。（厚木店 杉山さん）



今回のフレッシャーズ研修では半年間の出来事をみんなで共有し、3月までの取組み目標をそれぞれ立てました。同期たちの頑張っている話を聞いて良い刺激をもらいました。また3月の研修の時に良い報告ができるよう目標に向かって頑張ります。
(縁店 野口さん)



10/8-10 auショップトレッサ横浜イベント

今回初めてau、docomo、Softbank、楽天モバイルの4社合同でのイベントを行いました。他キャリアとうまく協力できるか不安でしたが、お互いに助け合い、親交を深めることができました。イベントスタッフとも連携を取り、積極的にキャッチを行うことで集客も増え、目標MNP10台に対し、MNP25台、新規1台、アンケート160名、抽選会参加305名の実績に繋がりました。また、他キャリアのイベントでの動きや接客を見る機会にもなり、大変勉強になりました。合同イベントで学んだことを今後のイベントに活かしていきます。（auショップトレッサ横浜 遠山さん）



10/15-16 横浜国際プール ワン！PING ACE typeB展示

横浜国際プール敷地内にて認知拡大、販売促進を目的にワン！PING ACE type Bを展示いたしました。当日は建物内で「横浜ビー・コルセアーズ」の出場するバスケットボールの試合が行われていて、多くのお客様で賑わっていました。相対した中で、type Bのターゲット層であるお子様連れの方に、「ベッドが展開できてみんなで寝られるのがとても楽しく、家族連れにピッタリな車」と好反応をいただきました。今後も販売店様からのご依頼があれば積極的に展示し、認知拡大に努めてまいります。（マーケティング室 平澤さん）



10/22-23 キャンプラグド ワン！PING ACE typeB出展

足柄上郡大井町にあるビオトピアキャンプ場で開催された「2022 キャンプラグド」にて、ワン！PING ACE type Bを出展しました。車内にスクリーンを設置し、映画館仕様にしました。お客様からは大変好評で、「部屋にいるような感じで居心地がとても良い」、「この仕様で家族と車中泊してみたい」といったお声をいただきました。今後も積極的にイベントに参加し、販売へつなげられるよう努めてまいります。（マーケティング室 金子さん）



吉田さんの愛犬大豆くん、ワンピングモデルに♪

ワン！PING ACEのホームページに使用イメージを掲載するため、横浜店の吉田さんと愛犬の大豆くんに撮影協力をいただきました。既にInstagramに掲載していますので是非ご覧ください。今後さらに釣りやキャンプ、農業など幅広い使い方の撮影も行いたいと思っています。お声かけさせていただく際はご協力お願いします。（IT推進室 翼さん）

撮影の様子はこちらから♪



社員紹介 Vol.13

所属：販売店部 フィールドマネジャー室

氏名：相原 竜也さん 入社年：1993年

趣味はなんですか？

ジムでトレーニングですが、最近、試合に出場していないのでサボり気味です。神奈川県パワーリフティング協会常任理事になっているので、大会には役員として運営側で参加しています。

パワーリフティングとは・・・

バーベルを持ち上げ、その重さを競うスポーツ



ジムの会長と



全日本パワーリフティング
選手権大会（神戸）出場時の写真

おすすめのトレーニングはなんですか？

「腹圧呼吸」というのはご存じでしょうか？

呼吸法です。メリットは体幹（体の中心軸）が安定します。
瞬発的な力もアップしますので日常生活にも応用できます。

神奈川支社の従業員へ一言メッセージをお願いします！

筋力アップしたい方、大会に出たい方、ミッションを一人で持ち上げたい方、ドラム缶を持ち上げたい方は、ご連絡ください！

10/25-26 バス健診実施

支社本部にて産業健診センターの巡回バスに来ていただき、一般健診を行いました。35歳未満の健保加入者と健保未加入のパート従業員を対象に、2日間で約140名が受診しました。健診結果は1か月程度で出ますので、引き続き各自での健康管理をよろしくお願いいたします。（人事室 小泉GL）

9月度 auショップスタッフお客様満足度トップ3

1位/86.7点	2位/80.0点	3位/64.3点
金沢文庫 石井さん	湘南台 加茂さん	網島 諸岡さん

〈基準〉ネットプロモータースコア順（同点の場合、アンケート回答件数の多い順）

10/1 セルスターナイター観戦

当社サプライヤー「セルスター工業株式会社」様がスポンサーとなり開催された、セルスターナイター（横浜DeNAベイスターズVS東京読売ジャイアンツ戦）にご招待いただき、佐藤理事はじめ当社総勢27名で横浜スタジアムに観戦に行ってまいりました。

当日は横浜の浜風香る星空の下、みんなでビール片手に（私は飲めませんが）熱い戦いを観戦し、楽しい時間を過ごすことができました。（商品企画室 三輪さん）



CellSTAR

神奈川県紅葉スポット紹介

これから紅葉の季節ですね！神奈川県のおすすめ紅葉スポットをご紹介いたします。是非行ってみてください♪



相模湖「嵐山」（相模原市）
見頃 10月下旬～11月下旬



鶴岡八幡宮（鎌倉市）
見頃 11月下旬～12月中旬



震生湖（秦野市）
見頃 11月下旬～12月中旬



三溪園（横浜市）
見頃 12月上旬～12月中旬



朝晩がぐんと冷え込み、冷たい風に肌寒さを感じるようになりました。私は秋が旬の食べ物が好きなので、先日はさんまを食べました。不漁により小ぶりでしたが、少しでも秋を味わえて良かったです。さつま芋や栗はまだ食べれていないので、冬が来るまでに食べておこうと思います。（須山さん）